

Wir trauern um:

Klaus Kersten

gest. im September 2023

Unsere herzliche Anteilnahme gilt der Familie, sowie allen Verwandten und engeren Bekannten.

Viele Jahrzehnte trug Klaus Kersten mit seiner ehrenamtlichen Arbeit dazu bei, dass Ilsenburg seinen guten Ruf als Urlaubsort ausbaute. Die von ihm gehaltenen Vorträge und auch seine Pressebeiträge waren immer interessant und lehrreich. Viel Herzblut steckte Klaus Kersten auch in die gute Ausschilderung der Wanderwege (manchen DDR-Oberen war es ein Ärgernis, dass er die Harzklub-Schilder von Otto Plachta verwendete, denn den Harzklub hatte man ja verboten). Als die Grenze endlich verschwand, war er es, der sofort die Initiative ergiff, um nun auch die Wanderwege im ehemaligen Sperrgebiet auszuschildern. Diese Arbeit führte er mit viel Fleiß und Akribie bis vor ca. 15 Jahren fort.

Wir werden Klaus Kersten für sein vielfältiges Engagement in unserem Ort und vor allem auch für unseren Verein ein ehrendes Gedenken bewahren.

Der Vorstand, stellvertretend für alle Mitglieder des Harzklub Zweigverein Ilsenburg e.V.

